

México: Reportan aumento en la cantidad de niños migrantes que viajan solos



México, 18 jul (RHC) El Instituto Nacional de Migración de México confirmó en su último informe divulgado este jueves, que en los primeros seis meses del año la cantidad de niños migrantes que viajan solos se incrementó en 131,96 por ciento.

El porcentaje es en relación con igual período del año pasado, lapso en el cual el número de infantes de cero a 17 años no acompañados fue de ocho mil 525 procedentes de Centroamérica.

En un boletín el INM aseguró que el flujo de migrantes menores de edad sin compañía y acompañados proviene en su mayoría de Honduras. Los datos que publica indican que de Honduras llegaron 17 mil 34; Guatemala, 10 mil 69; El Salvador, tres mil 745 y de otras nacionalidades, dos mil 274.

Agrega que de enero a junio de este año fueron presentados ante la autoridad migratoria 33 mil 122 niños, niñas y adolescentes. de ellos, 24 mil 597 acompañados de familiares.

En el mismo periodo, pero de 2018, los menores presentados fueron 14 mil 279; la migración de las mujeres menores de edad fue la que más creció.

Para este año van 13 mil 671 registros de menores del sexo femenino, cuando en igual periodo de 2018 fueron cuatro mil 936. En tanto los varones se duplicaron al pasar de nueve mil 343 a 19 mil 451 menores de edad en 2019, todo ello ligado al incremento del flujo de personas de Centroamérica.

Por su parte, la Secretaría de la Defensa Nacional informó del aseguramiento de 108 migrantes que eran trasladados en un camión de turismo sobre la carretera federal 180, Villahermosa-Coahuila.

Las autoridades detallaron que se trata de 47 hombres, 38 mujeres, 13 niños y 10 niñas, de nacionalidad hondureña.

Unos 250 migrantes de Honduras, Guatemala y El Salvador se encuentran a disposición de autoridades en Reynosa tras ser ubicados en municipios de la frontera, por lo cual fue activado el Auditorio Municipal como refugio temporal.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/196463-mexico-reportan-aumento-en-la-cantidad-de-ninos-migrantes-que-viajan-solos>



Radio Habana Cuba